貴志川線ニュース

持等

今年もご支援、ご協力を

新年明けましておめでとうございます。昨年1年間皆様方にはご支援、 ご協力いただきまして有難うございました。お陰さまで貴志川線には全国 各地から多くのお客様を呼ぶことができました。

しかしまだまだ安心できる状況ではありません。通勤等の利用者は少し減少しています。貴重な財産である貴志川線を末永く存続させるため、2008年も行政、事業者と力を合わせて活動を進めてまいりますので、更なるご支援、ご協力をよろしくお願い申上げます。

平成20年(2008) 元旦 貴志川線の未来をつくる会 代表 濵 ロ 晃 夫

たま駅長スーパー駅長に昇格

民鉄初のねこの駅長「貴志駅たま駅長」の就任一周年を迎え1月5日記念イベントが貴志駅で開催されました。

「たま駅長」は和歌山電鐵を広く世間に知らしめ乗客増に貢献した 功績を高く評価され、わずか1年で課長級にスピード昇進したもの。 辞令交付式で小嶋社長より「たまちゃんと一緒に貴志川線を再生し ていきたい」とあいさつを受けたあと、ほんまもんの辞令が交付され ました。式典には約300人があつまり、貴志川高校の生徒さんによ る紙芝居や「よさこい踊り」などのイベントを楽しみ、貴志駅は終日 にぎわいました。



貴志川高校生徒さんによる紙芝居とたまちゃん

★記 世界一長い絵がギネスに認定されました



ビッグホエールでの展示会

2007年5月にスタートした那賀青年会議所主催のわかやま電鉄貴志川線をテーマに描く「世界一長い絵」が4,662.609mの世界新記録を達成し、9月にギネスに申請していましたが、この年の瀬に素敵なクリスマスプレゼント「ギネスの認定証」が届いたそうです。絵を書いてご協力いただいた皆様に感謝。そしておめでとうございます。

大池荘さんから貴志駅に門松を設置していただきました。

今年の正月はつくる会で伊太祈曽駅に設置、貴志駅は大池荘さんが設置して下さいましたありがとうございました。来年はさらに多くの駅に設置をと思っております。

◇最新情報・イベント案内・時刻表案内は

貴志川線

検索